

1

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Landschaftsschutzgebiet „In den Plättern“

Wir fragen den Senat:

1. Wie weit ist die Umsetzung der Ausweisung eines Landschaftsschutzgebietes „In den Plättern“ vorangeschritten?
2. Welche weiteren Schritte sind für die Ausweisung des Landschaftsschutzgebietes noch notwendig und welche Hürden hat der Senat bezüglich der Umsetzung ausgemacht?
3. Wann ist damit zu rechnen, dass der Senat das Gebiet „In den Plättern“ nach § 26 des Bundesnaturschutzgesetzes durch Rechtsverordnung als Landschaftsschutzgebiet ausweist?

Holger Welt, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD